



La métropolisation et la sociologie urbaine.

Pour une nouvelle sociologie urbaine

Conférence de Michel Bassand

L'exposé présente les enjeux actuels de la sociologie urbaine. Métropoles et métropolisation sont devenus les nouveaux concepts-clés de la sociologie urbaine contemporaine et ils remplacent ceux de villes et d'urbanisation. Comment aborder et traiter ce changement radical?

Michel Bassand a enseigné la sociologie urbaine et la psychologie sociale à l'Université de Genève et à Fribourg, puis la sociologie urbaine et un enseignement Science-Technique-Société à l'EPFL. Il a dirigé l'Institut de recherche interdisciplinaire sur l'environnement construit (IREC), qui se transforma en un Laboratoire de sociologie urbaine (LASUR). Michel Bassand vient de terminer une théorie sociologique des collectivités urbaines, présentée dans son ouvrage *Cités, villes, métropoles. Essai de sociologie urbaine*.

Mercredi 2 mai, Uni Mail, M1150 18h15

Entrée libre - Organisé par le **Département de sociologie**
dans le cadre du Forum de recherche 2007

Informations supplémentaires : www.unige.ch/ses/socio/forum



**UNIVERSITÉ
DE GENÈVE**

FACULTÉ DES SCIENCES
ÉCONOMIQUES ET SOCIALES